



Umweltschutz und Entlastung in einem: das neue Lastenrad. Foto: zVg

So geht Klimaschutz

Der Bauhof Gottenheim hat ein neues Lastenrad bekommen

Gottenheim. Einen kleinen Beitrag auf dem Weg zu einer klimaneutralen Gemeinde liefert seit einiger Zeit das neue Fahrzeug des Gottenheimer Bauhofteams. Für Bauhofmitarbeiter Jochen Gräble wurde ein Lastenrad angeschafft, mit dem er flexibel und selbstständig im Dorf unterwegs ist und Grünflächen sowie Blumenbeete in Schuss hält. „Für die anderen Bauhofmitarbeiter ist es eine Entlastung. Herr Gräble kann nun seine Gerätschaften selbst transportieren und ist auf keine weitere Unterstützung durch Kollegen

angewiesen“, erklärt Bürgermeister Christian Riesterer, warum das Lastenfahrrad zusätzlich zur Umweltfreundlichkeit eine gute Anschaffung ist.

Das Lastenfahrrad wurde aus Freiburg geliefert, die Gemeinde hat es zu günstigen Konditionen zur Verfügung gestellt bekommen. „Das Fahrzeug ist ein Eyecatcher in der Gemeinde“, freut sich Bürgermeister Riesterer nicht nur über das Fahrrad, sondern auch über dessen Beschriftung: „Unterwegs für das schöne Gottenheim. (RK)